Ein Aarbergener im Rampenlicht: Der Schmied Rüdiger Schwenk, der bereits einige besondere Aktionen initiert hatte – wie die geschmiedeten Rosen für ein Mahnmal in Oslo nach dem Attentat des Rechtsterroristen Anders Breivik – hat auch für die Opfer der Hochwasserkatastrophe im Ahrtal ein Mahnmal ge-



schaffen. Danach versteigerte er das Werk für 24 000 Euro, die einem "Helfershuttle" zugutekommen. Beeindruckt davon und dankbar zeigte sich auch Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier (SPD), der gemeinsam mit Schwenk im Ahrtal schmiedete. Das Mahnmal des Manns aus dem Aar-

tal bleibt übrigens im Ahrtal stehen. Nicht nur darüber durfte sich Schwenk freuen: Bei den Schmiedeweltmeisterschaften in Italien landete er zudem den 3. Platz.

I Ind sie haben es wieder geschafft: Das U12-Tennis-Team des TC Wehen ist er-Hessenmeister. Mit einem glasklaren 6:0 siegten die Jungs des TC Wehen im Endspiel gegen RW Fulda. Dabei hatte bereits das Ergebnis des Halbfinales gegen den THC Hanau erahnen lassen. dass das Team es ernst meinte der Titelverteidigung: Mit 6:0 zogen Tim König, Paul Schlosser, Mika Müller und Benny König ins Endspiel gegen Fulda ein. Die Einzel im Endspiel dann waren umkämpft und spannend. Doch auch hier behielten die Jungs die Nerven und die Oberhand. Bei den Einzel-Hessenmeisterschaften in diesem Jahr hatte Tim König gegen den späteren Vize-Hessenmeister verloren. "Die Jungs wollten den Titel unbedingt verteidigen. Die Ansprüche waren sehr hoch. Es ist ein

Rüdiger Schwenk (rechts vorne) schmiedete gemeinsam mit Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier im Aartal. Foto: Schwenk





Die U12 des TC Wehen (von links): Paul Schlosser, Mika Müller, Benjamin Dietze, Benny König und Tim König. Foto: Britta Blottner toller Erfolg, dass sie das so souverän hinbekommen haben. Darauf können sie sehr stolz sein", freute sich der glückliche Trainer Frank Prätorius.

Dersonellen Zuwachs hat die Jugendabteilung der **SG Orlen** zu verzeichnen: Paul Koch ist bereits der siehte FSJ ler, der unter dem Dach der Sportjugend Hessen sein Freiwilliges Soziales Jahr bei der SG Orlen ableistet. Mit dem Training in der C-Jugend sowie den jüngeren Teams der E-, F- und G-Jugend unterstützt Paul tatkräftig die Trainer. Zudem ist er noch in der Kooperation mit der Obermayer-Schule in Neuhof in zwei Fußball-AG aktiv und betreut in Kindergärten in Hünstetten und Wehen einmal wöchentlich die kleinsten Kicker und begeistert sie bereits in diesem Alter für den Sport. Betreut wird Paul Koch von Jugendmanager Marvin Menger.

Bis demnächst!

Christopher Schiefer